

ECOS LOCALES

A continuación publicamos el programa de los festejos que se han de celebrar en la inmediata villa de San Juan en honor de su excelso patrono el Stmo. Cristo de la Paz.

El programa es el siguiente:

Día 12.—A las doce de la noche habrá volteo general de campanas, disparándose vistosos fuegos artificiales en las torres de la Iglesia parroquial, que aparecerán iluminadas, cantándose un himno al Stmo. Cristo de la Paz en su hermosa capilla, siendo todo esto en obsequio á la celebración de la Alborada del día del Señor.

Día 13.—Al amanecer y á las doce de la mañana, volteo general de campanas y salvas de morteretes.

Al toque de las primeras oraciones de la noche se cantarán en la Iglesia parroquial solemnes Maitines.

Terminado aquel oficio la banda del Regimiento de la Princesa ejecutará varias de sus escogidas piezas en la plaza de Maisonnave, apareciendo ésta iluminada á la veneciana, disparándose una bonita traca de 700 metros de extensión.

Día 14.—A las cinco de la mañana Diana por la banda militar, dulzainas y tamboriles, salvas de morteretes y repique general de campanas.

A las siete de la mañana se socorrerá á los pobres con raciones de pan, carne y arroz, debidas á la generosidad de una persona caritativa.

A las nueve, se celebrará solemne misa que con asistencia del Ayuntamiento, tendrá efecto en honor del Santísimo Cristo de la Paz. La oración sagrada está á cargo del Dr. D. Francisco Iñesta, cura economo de San Vicente del Raspeig.

A las cinco de la tarde saldrá en pública y solemne procesión el Santísimo Cristo de la Paz, cuya imágen será llevada en su magnífico carro triunfal. A este acto religioso concurrirán la mayordomía del señor, el reverendo clero, el Ayuntamiento y los devotos que gusten, cerrando la pompa religiosa la banda militar. La procesión recorrerá las calles de Iglesia y Cervantes, plaza de Maisonnave, calle Mayor y plaza de la Cruz.

Por la noche, á las diez, se disparará un bonito castillo de fuegos artificiales, cuya ejecución se ha confiado al célebre y afamado piro-técnico de Villafranqueza D. Francisco Morote.

Día 15.—Se repetirán al amanecer los toques de Diana por la banda militar, chirimías y tamboriles.

A las nueve tendrá efecto en la Iglesia Pa-

proquial una solemne misa con asistencia de la mayordomía y municipalidad, predicando el presbítero de Elche D. Manuel Esparcia.

Por la tarde y noche la banda militar ejecutará varias piezas de su escogido repertorio en la Plaza de Maisonnave, apareciendo ésta por la noche iluminada á la veneciana.

A las diez se disparará una bonita cuerda de fuegos artificiales por el joven y no menos afamado pirotécnico de San Juan, D. Amadeo Vera.

Terminada esta diversión, se efectuará una «danza al estilo del país», en la plaza de Maisonnave.

Día 16.—Repítense los festejos y actos religiosos del día anterior, predicando en la solemne misa el joven diácono D. Antonio Romero, y disparándose por la noche otra bonita cuerda de fuegos artificiales por el ya nombrado pirotécnico de dicha villa, D. Amadeo Vera.